

MINUTO OPEN MIND

Piquito de lesbis casi echó abajo el Sta. Lucía

El martes 9 de agosto la venezolana Natalia (16) y la chilena Carol (15) estaban acurrucadas en la punta del Cerro Santa Lucía, más precisamente cerca de la tumba de don Benja Vicuña Mackenna.

"Estábamos con la Carol dándonos un piquito chévere, inocente, en que ella me dio un dulcecito con la boca, porque nos queremos, cuando los guardias llegaron a decimos que un turista se había quejado contra nosotras por inmorales así que debíamos bajar e irnos", contó la Nati.

Las chiquillas consideraron que la acción "fue discriminatoria porque cuando bajábamos habían cabros que estaban fumando pitos y no les dijeron nada, mientras a nosotras nos acompañaban como cinco tipos".

Le fueron con la historia al caporal del Movimiento de Liberación Homosexual (Movilh), Rolando Jiménez, quien hizo chócale con las chiquillas y pegó el grito en el cielo logrando que próximamente haya una reunión con los funcionarios del histórico peñón capitalino.

"Yo soy orgullosa de lo que soy y espero que los derechos de las lesbianas y gays sean respetados", remachó la machita.

